
Die Wolken und die Wolke 

Wolken·Kunst 

Die neue Kunst·Ausstellung zeigt Kunstwerke über Wolken. 

Wolken sehen wir fast jeden Tag am Himmel. 

Wolken können am Himmel vorbei·ziehen. 

Wenn es Regen gibt sind Wolken schwarz. 

Manchmal sehen Wolken aus wie Schäfchen. 

Wolken sehen also immer anders aus. 

Viele Künstler mögen deshalb die Wolken. 

Weil sie viele verschiedene Formen und Farben haben. 

Und weil Wolken die Fantasie anregen. 

 

Wolken und Wissenschaft 

Wolken bestehen nur aus Wasser·Tröpfchen oder Eis·Kristallen. 

Sie sind wichtig damit man das Wetter vorher·sagen kann. 

Wetterforscher untersuchen Wolken.  

Sie fragen: 

Warum gibt es verschiedene Wolken? 

Wann regnet es aus den Wolken? 

Wie entstehen Wolken? 

So können Wetterforscher verstehen, wie das Wetter funktioniert. 

Heutzutage rechnet der Computer alle Daten über das Wetter zusammen.  

Viele Künstler finden das spannend.  

Sie fragen: 

Wie macht der Computer eine Wetter·Vorhersage? 

Oder: 

Wie funktioniert ein Wetter·Computer·Programm? 



 

Computer-Kunst 

Künstler arbeiten heutzutage oft mit dem Computer. 

Man kann auch Fotos und Videos mit dem Handy machen. 

Man kann diese Bilder und Videos am Computer bearbeiten. 

Man kann Informationen aus dem Internet benutzen. 

So entsteht Computer·Kunst 

In der Ausstellung gibt es viel Computer·Kunst. 

 

Die Computer·Wolke 

Wenn Menschen viel mit dem Computer arbeiten benutzen sie oft die 

Computer-Cloud. Das spricht man Klaud. 

Cloud ist das englische Wort für Wolke. 

Die Cloud ist ein riesiger Computer. Davon gibt es mehrere auf der Welt. 

Daten sind Informationen im Computer. 

Viele Menschen oder Firmen schicken ihre Daten an die Cloud. 

Dann braucht man nicht soviel Platz für die Daten auf dem eigenen Computer. 

Das ist praktisch. 

Die Cloud ist ein faszinierender Ort.  

Man kann sie nicht sehen. Man weiß nicht, wo sie ist. Aber viele Menschen 

schicken ihre Daten in die Cloud. 

 

Die Cloud und die Kunst 

Die Künstler fragen: 

Was passiert in der Cloud? 

Kann man ein Bild von der Cloud machen? 

Das finden Künstler sehr interessant. 

 


